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La « bafouille » du Zident 

 

Chers membres et amis salut,

J’espère que tout le monde va bien !!

Nous avons eu une magnifique assemblée générale avec un nouveau concept qui 
s’est très bien passé. Il y a eu pas mal de rebondissements, des échanges 
constructifs et de belles idées pour le futur de notre club.

Des changements au seins du comité, merci aux personnes qui se sont 
présentées spontanément. Une nouvelle déléguée Valaisanne, Sylvie Bitz, Jean-
Christian Müller en Webmaster.

Pour la boutique, c’est Jacques Rochat qui va s’en occuper avec le matériel du 
club, sous la houlette de notre Vice, Laurent Guigoz.  

Notre Isabelle Rey Nationale, a rendu son tablier de déléguée Valaisanne, dans 
une grande émotion, mais sera toujours au côté de Sylvie pour l’épauler et bien 
sûr pour la sortie Valaisanne.

Je remercie les personnes qui s’impliquent pour faire vivre notre belle famille et 
je me réjouis de travailler avec tout le monde.

Notre calendrier des sorties se remplis déjà bien, avec de belle idée de balades 
en perspectives, des ventes (cochons, fondue. etc..) merci aux organisateurs et 
rendez-vous sur notre site pour vous inscrire et surtout, rendez-vous sur les 
routes pour partager ces beaux moments d’amitiés.

Je vous souhaite un très bon début de saison et me réjouis de vous retrouver 
dans les différents rendez-vous et sorties de l’année.

Soyez prudents et prenez bien soin de vous et de vos familles.

Salutations motardes.

Michel Roulin

Votre Zident dévoué

PPrreemmiieerr  mmaattcchh  aauuxx  
ccaarrtteess  dduu  GGWWccrr  

Samedi 25 novembre 2023 : Réveil tranquille, pas 
d’échauffement particulier. C’est en toute décontraction que les 
10 binômes d’amateurs de yass se sont retrouvés à la salle 
communale de ST-Barthélémy.      

Vers 14 h. le sérieux de la préparation saute aux yeux : les tables 
sont alignées, les tapis de cartes déposés de manière ordonnée 
et les numéros des équipes clairement scotchés.

14 h10, tous les participants ont pris place après le tirage au sort 
des passages. 

Un moment de silence fait croire à l’assistance que le concours 
est très sérieux. Rapidement les rires et les blagues détendent 
l’atmosphère. Il fait soif ! Heureusement Isabelle F. veille sur nos 
gosiers !

Atout trèfle, atout cœur… le temps passe vite. 18h30. On 
ramasse les copies, Jean-Michel ou « Jean-Mi » les corriges, et 
…. Ce sont les résultats. Bravo aux organisatrices pour la 
magnifique planche de lots. Personne n’a été oublié : caramels, 
petite bouteille, panier garni … Les joueurs peuvent se dégourdir 
les jambes.

Voilà les derniers arrivants. Certains travaillent le samedi, 
d’autres ont vraiment besoin d’un repos hebdomadaire précieux 
mais personne ne manquerait la « pasta party ».



Le Timing est au top car ! l’apéro est servi. Le temps de dresser 
les tables, Quinette et Solange préparent les pennes et les trois 
sauces. Excusez du peu : bolognaise, vodka et champignons. Un 
seul mot ; délicieux !

Après le dessert, soirée disco préparée par Chloé qui s’affaire 
depuis un bon moment sur la scène pour enflammer la salle.

Bravo à Quinette avec le soutien de Solange c’était une géniale 
idée.

Dominique Constantin

Noël du GWCR – Samedi 2 décembre 2023

Ça faisait plusieurs années que je me disais « faut que j’aille à un 
rendez-vous du Club pour revoir ces bons potes », et puis les 
mois et les années passent…

Et v’là t’y pas que le petit copain de ma fille débarque avec une 
chemise du Club sur le dos ! Je m’étonne, je lui demande 
comment ça se fait, et il me dit son beau-père est membre actif, 
et que lui-même y est souvent. Alors on commence à parler des 
connaissances communes, non sans mentionner les tristes 
disparitions, et on évoque des anecdotes que Lorrys connaît 
pour certaines, et d’autres pas… on rigole bien.

Alors forcément qu’on se revoit, et forcément qu’il va au Noël 
du Club, et forcément qu’il y va avec sa dulcinée …mon Eloïse, 
celle-là même dont le Club tout entier a fêté l’anniversaire un 10 
août il y a longtemps aux Glariers d’Aigle, là où Beep-Beep / 
Tonton Yves a fait irruption dans la halle sur sa 15, avec le 
gâteau d’anniversaire d’Eloïse et ses feux de bengale sur son 
porte-bagages !!! Une sacrée émotion !

Alors comment ne pas enfin concrétiser cette idée de revoir les 
copains du Club au Noël 2023, au Refuge de Rueyres-Oppens ? 
De la théorie aux actes, il n’y a qu’un message au Zident Michel, 
relayé par la Secrétaire Aurélie, et je me suis retrouvé ce 2 
décembre 2023 dans ce refuge magnifiquement décoré pour 
l’occasion, accueilli par Aurélie qui ne m’avait jamais vu mais m’a 
immédiatement identifié, et face à des tas de tronches que je 
n’avais jamais vues au Club, moi qui à une époque les 



connaissais toutes, nom, prénom, souvent adresse etc., car j’ai 
été secrétaire …mais au début du siècle.

Ce fut rapidement un festival d’émotions de revoir Lulu et 
Nadica, Anne-Lise, Bruno, Yves et Evelyne, Francine… Quel 
plaisir de faire la connaissance de ceux qui ont rejoint le Club 
après mon départ ! Même s’il y en a un qui n’a pas trouvé mieux 
que de me piquer mon surnom !       

Une soirée magnifiquement organisée par Aurélie et Jacques qui 
nous ont régalés avec une bressanne tout droit descendue du 
Ciel !

Et comme à mon habitude, j’ai été un des tout derniers à partir, 
pedze que je suis ! Mais sans la moindre honte d’avoir passé des 
moments aussi chaleureux.

Et bien entendu, vous me reverrez quelques fois, car je me 
réinscris, avec mon épouse Virginie, qui a aussi été secrétaire. 
Notre successeuse Aurélie m’a gentiment suggéré que je devais 
remplir une demande d’adhésion, alors quand c’est demandé 
gentiment…

Merci à tous de m’avoir permis de retrouver cet esprit si bon 
enfant, détendu, et surtout bienveillant ! …et à bientôt sur la 
route et autour d’un verre !

Olivier « Bidule » Larpin

 



aG 2024 

Nous voici tous réunis en ce beau dimanche ensoleillé, houlala 
mais ça commence comme une messe tout ça. Bon faut dire que 
nous sommes juste à côté de l’église de Monnaz à la grande 
salle. 

Assemblée générale 2024, rendez-vous annuel incontournable. 
Cette année, nous avons décidé de revenir un peu aux sources 
puisque nous avons organisé l’AG de façon « A la bonne 
franquette ». Donc accueil café croissant, puis l’AG peut 
commencer. Une AG qui notera plusieurs nouvelles, des bonnes 
comme malheureusement des mauvaises. Nous apprenons par 
exemple le départ de 2 membres estimés en la personne de Kiki 
et Nanou mais aussi la demande de départ du comité de notre 
Reypsol ainsi que de notre rédactrice adorée Anne-Lise. 
Pfiouuuu que d’émotions, nous ne savons pas comment 
accueillir ces informations.

L’heure de la pause arrive et elle est la bienvenue pour pouvoir 
digérer ces informations et discuter avec les intéressées. 

Aller aller, la pause est finie, retour au sérieux de l’AG avec le 
nouveau comité (Sylvie Bitz déléguée VS et Jean-Christian 
Müller webmaster) et les perspectives 2024. Waouh que d’infos, 
budget, sorties, TFG… et j’en passe et des meilleures. Ça va être 
encore une magnifique année. 

L’AG terminée il est enfin arrivé l’heure de la 
récréation. Donc à table… apéro, puis 
repas préparé par les Rochat, non non 
pas ceux de Crissier mais ceux de 
Bercher. 

Le repas dévoré, tous nos membres 
profitent de la salle en organisant des 
jeux de cartes ou juste en profitant de se 
retrouver entre copains. 

Chacun reprend le chemin de la maison et nous nous reverrons 
tous très vite pour partager encore. Merci à tous les amis du 
club pour cette AG pleine de rebondissement et à bientôt.  

Le Rédac intérim Jack



SSaalloonn  ddee  llaa  mmoottoo  BBeerrnnee  
La saison ne fait que commencer et même pas en fait, que voilà déjà la 
première sortie…

Hé oui, l’expo-moto de Berne à ne pas manquer. Nous sommes 6 au 
rendez-vous sur l’aire d’autoroute de la Rose de Lully. La route ne se 
fera pas à moto au vu du temps plus qu’incertain de ce premier 
dimanche de mars.

Nous arrivons donc à Berne et hésitons 
grandement avec la route puisque le panneau 
Hôpital psy est juste à côté de l’expo… mais non, 
nous ne sommes pas là pour nous faire soigner, 
je ne pense pas qu’ils y arriveraient d’ailleurs.

Donc début de la visite, pleins de choses à voir 
entre les anciennes et les nouvelles motos… mais 
on doit quand-même aller sur le stand Honda 
pour voir cette nouvelle Gold… Sympa pour 
certains, pas assez de place pour d’autres, voilà 
l’avis est fait. Nous en profitons quand-même pour 
faire de la pub auprès d’acheteur potentiel… 

Les motos c’est cool mais il fait soif et un petit peu faim, il est temps de 
nous sustenter et d’abreuver notre grande soif. Il fait du bien aussi de 
se poser un petit moment pour se détendre un peu les pieds car le 
salon est beau mais pas petit et ça nous en fait des pas.

Donc, après ce petit repas avalé, nous continuons et rencontrons pleins 
de beau monde et de belles machines. Des salutations de la part du 
groupe Cornu school aux participants de l’année passée et la visite se 
termine déjà. Le rendez-vous est donné pour 2025 pour la prochaine 
expo. Le rédac intérim Jack



Voilà déjà un an que je suis au comité en tant que TC-S, mais qui 
se cache derrière la fonction ?

Aurélie Rochat-Maire originaire de 
Vaulion, petit village du nord vaudois.
Petite jeunette du 14 février 1987, 
mariée depuis 14 ans à Jacques 
Rochat et maman de deux garçons 
âgés de 12 ans et presque 10 ans.

J’ai grandi et fait toutes mes écoles à Vaulion, puis j’ai fait un 
apprentissage d’assistante en restauration et hôtellerie 
(équivalence de l’école hôtelière). Métier que j’ai exercé 
quelques années dans différents styles de restaurant. Je suis 
également titulaire de la grande patente VD, ce qui m’a permis 
d’être responsable du chalet de la Dent de Vaulion pendant 5 
ans. Malheureusement mon rêve de reprendre le chalet ne s’est 
pas concrétisé, mais ça c’est une autre histoire. Avec l’arrivée 
des enfants, je me suis réorientée professionnellement pour 
devenir styliste ongulaire. 

SDS depuis mon jeune âge, je me voyais depuis longtemps au 
guidon d’une moto. Je vous rassure, je ne pensais pas qu’un jour 
je serai derrière le guidon d’une Gold……
Je me suis lancé le défi d’avoir mon permis moto pour mes 30 
ans, défi réussi avec une Z750 puis 3 ans après j’ai repris la R1 de 
mon mari. 
Un jour, mon mari me dit qu’il voulait prendre une goldwing 
1500, c’est plus pépère et je risquerai moins mon permis ! Quoi 

tu veux prendre un canapé à roulette hihi ! Une fois le monstre à 
la maison ma tendre moitié, me dit qu’il avait discuté avec 
Laurent et qu’il voulait rejoindre le GWCR. Il paraît que c’est un 
chouette club de passionnés. Nous entrons donc au club en 
2021. Je fais la connaissance de merveilleuses personnes, les 
affinités commencent à se former et certaines deviennent des 
membres de la famille et des amis. Que de rires, de déconnades 
et même des pleurs de toutes sortes.

Nous sommes en discussions avec ma moitié pour trouver une 
moto plus confortable pour pouvoir prendre mon fils derrière 
moi. Nous échangeons avec des membres et là….
Laurent lance : moi je te verrai bien sur une Gold ! Quoi tu es 
fou ! Défi lancé, autant dire que je ne faisais pas ma fière. Je me 
décide un matin d’essayer la nouvelle monture de mon mari. 
C’est grand, c’est lourd et je suis toute petite dans quoi je me 
suis embarquée…. Bon ça va aller on y va ! Un petit tour de 20 
minutes a suffi pour me faire aimer ce 3 pièces cuisine ! 
Quelques mois après j’allais chercher ma belle avec une jolie 
escorte pour rentrer à la maison et la suite vous la connaissez.

Merci de votre confiance et espère rester longtemps au club 
ainsi qu’au comité.

Je vous embrasse 

Aurélie Rochat La TC-S



Présentation de notre nouveau 

Je me présente, je m’appelle Jean-
Christian Müller je suis né le 17 décembre 
1973. Je suis le papa d’un « petit » Evan de 
18 ans cette année. 

La crise de la quarantaine m'a poussé dans 
les bras d'une 125 pour essayer et depuis les cylindrées n'ont 
fait qu’augmenter. De fil en aiguille la vie de motard m'a permis 
de faire la connaissance de Jacques et Aurélie, qui m'ont fait 
découvrir la Goldwing. Une véritable révélation.

Mon fils commence tout gentiment avec sa 125 depuis 1 an et 
toute une vie de motard à faire.

J’aime les sports de ballons, je suis un Liverbirds, j’aime aussi les 
miniatures de voitures.

Le monde de la moto est un monde qui m’a ravi au niveau de la 
fraternité, de la convivialité ainsi que de l’ambiance lors de 
sorties ou de rassemblement. Je me réjouis donc de toutes ces 
joies que je vais avoir avec le club et je vous dis à tous à très vite 
sur les routes. 

Jean-Christian
 

Je suis mariée à Christian et ai 2 enfants. 
J'habite à St-Léonard et travaille comme 
informaticienne à l'Hôpital du Valais. Je 
suis née le 1er mai 1971 et ai grandi à 
Montana. Mes hobbies sont les voyages, la 
photographie et la lecture.

Avec mon mari, nous aimons bien nous faire des balades à 
moto. Après notre Yamaha TDM 900, nous cherchions une moto 
plus confortable pour nos articulations qui commencent à 
prendre de l'âge. Nous avons donc fait des repérages au 
magasin Honda et lorsque cette belle bleue a été exposée nous 
nous sommes dit qu'elle était pour nous.

Quelques années plus tard, nous nous sommes rendus à l'expo 
moto de Martigny où nous avons fait la connaissance d'une 
équipe pleine de bonne humeur qui s'avérait être réunion au 
nom du Goldwing Club Romandie. Ils nous ont proposé de nous 
joindre à eux. Et lors d'une belle sortie à la bénédiction des 
motos au Simplon nous avons pu faire plus ample connaissance 
et avons décidé de les rejoindre.



Lorsque la place de déléguée valaisanne m’a été proposée, j'ai 
tout de suite accepté car le dynamisme de l'équipe qui compose 
le comité m'a séduite et convaincue.

Amitié Motarde : Sylvie

 

Premier Pas dans le monde de la rédaction 

Eh bien nous voilà en 2024. Que va nous apporter cette nouvelle 
année ? 

De nouveaux amis, des nouvelles virées, des fous rire et des larmes de 
joie… mais surtout, de nouvelles responsabilités.

Notre AG ayant été aussi animée qu’enrichissante nous en avons 
ressorti plusieurs choses très intéressantes et motivantes pour tous.

Nous avons voté pour des économies, nous avons voté pour un 
changement de statut, nous avons voté pour l’élection de nouveaux 
membres du comité, nous avons dû dire au revoir à des anciens mais 
surtout nous avons échangé et clarifié sur les questions de tous.

Pour ma part, je me suis surtout occupé de l’intendance et de la 
subsistance, j’espère que cela a plu à tous, et j’y ai pris un très grand 
plaisir. Nous avons entendu, par nos anciens, que nous faisions tous un 
très bon travail, mais que pour pouvoir continuer à le faire encore et 
encore, il fallait s’économiser. 

Merci à eux de cette preuve d’amitié et de bienveillance, nous les 
remercions vivement et vais me permettre un petit mot :

« Vous, nos ainés, avez brillamment contribués à faire du club ce qu’il 
est aujourd’hui. Vous nous avez donné envie d’y venir, vous nous avez 
donné envie de s’y impliquer à 1000%. Vous avez, par le passé, investit 
plus de 2000% de votre temps. Vous nous dites aujourd’hui que nous 
devons nous économiser, mais personne ne vous a fait vous 
économiser par le passé et c’est grâce à cet investissement de votre 
part que le club est ce qu’il est. Aujourd’hui nous sommes des gens 
motivés et volontaire, comme vous par le passé, et nous avons envie de 
faire partie intégrante de la réussite du club sur le long therme. Et 
maintenant, vous avez le droit de vous reposer un peu et surtout 



profiter de ce que vous avez construit et fait grandir. Nous ne vous 
remercierons jamais assez de votre implication et merci de continuer à 
nous faire confiance pour l’avenir et le succès du club » 

Cette nouvelle année nous a fait une vilaine « farce ». Notre rédactrice 
préférée a décidé de faire valoir son droit au calme et à l’avancée sans 
le journal du club, et nous lui souhaitons tout le meilleur. Merci encore 
à elle mais comment reprendre le flambeau après toutes ces années de 
si fidèle et excellent travail. Je me suis proposé, auprès du comité, de 
reprendre le flambeau et essayer d’égaler la magnificence d’Anne-Lise 
dans la rédaction du journal. Je suis conscient de l’ampleur de la tâche 
mais ce défi me stimule et m’enthousiasme au plus haut point. Pouvoir 
transmettre par le journal, les rires et les moments de nos rencontres 
sont pour moi essentiel. 

Le journal est la preuve papier et informatique de notre activité et le 
faire perdurer, c’est faire perdurer l’histoire du club.

J’espère vraiment que les membres du club feront bon accueil à ma 
jeune rédaction et j’espère personnellement pouvoir perdurer au 
moins aussi longtemps que notre bien aimée Anne-Lise.

Au plaisir de tous vous lire et vous publier, je vous dis à toutes et tous.

« Bonne route et : Faire la route ensemble, plaisirs partagés. »

Le Rédac intérim Jack

  

Nous souhaitons à tous nos 
amis ici noté un merveilleux 

anniversaire. Que la joie 
continue à embellir vos vies et 

que de nombreuses années 
encore vous laisse à nos côtés.



Nouvel 
annonceur/imprimeur

Une nouvelle aventure commence.

En effet, comme nous avons fait un changement de rédacteur, 
nous avons aussi changé de région, mais aussi et surtout 
d’imprimeur. Voici donc notre nouvel imprimeur qui nous fait 
en plus l’énorme plaisir de devenir       annonceur, et vous trouvez 
ci-dessous une petite présentation de cette magnifique
entreprise qui accueille notre journal.

L’entreprise s’est agrandie au fil des ans et Gilles Bordin, fils de 

apprentissage d’

Assens
021 881 45 40

imprimimprimoffsetoffset
 bordin sa bordin sa

bordin@bluewin.ch
www.bordin-sa.ch

IMPRIMEURd’ailleurs !du Gros-de-Vaud &

Et aussi...
Affi ches

Journaux

Sets de table  

Calendriers

Etc.

Imprimés
En-têtes de lettre

Enveloppes

Prospectus

Cartes de visite

Blocs divers

Prépresse
Création graphique

Composition

Mise en page

Reprise de fi chiers

Correction d’images

Prospectus
Flyers

Dépliants 

Livrets de fête

Plaquettes

Catalogues 







Comment joindre le club ? 

Site Internet 

http://www.gwcr.ch 

Adresse E-mail 

comite@gwcr.ch 

Adresse postale : 

GWCR par son président 

M. Michel Roulin 

Grand Rue 39 

1454 L’Auberson 


